



Nomos

Ursachen für das Scheitern des Dritten Weges der Sozialdemokratie im deutsch-britischen Vergleich



Warum scheiterte der Dritte Weg der Sozialdemokratie?

Labour Party und SPD im Vergleich

Von Dr. Florian Föbel

2020, 599 S., brosch., 119,- €

ISBN 978-3-8487-6872-1

(Parteien und Wahlen, Bd. 22)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-6872-1

Die Studie erforscht die parteiinternen, parteiexternen und reformpolitischen Ursachen für das Scheitern des Dritten Weges der britischen und deutschen Sozialdemokratie. Hierfür wird die Parteientwicklung von Labour Party und SPD wandlungstheoretisch eingebettet und vergleichend analysiert. Die Kernthese lautet: Die programmatische, politikstrategische und wettbewerbspolitisch-elektorale

Abkehr vom Konzept des Dritten Weges ist in beiden Vergleichsfällen auf ein komplexes Zusammenspiel von parteiinternen Akzeptanzproblemen, konzeptionellen Defiziten der Reformstrategien sowie der Abnahme parteipolitischer Wettbewerbsfähigkeit infolge der erzielten Politikergebnisse in den Politikfeldern der Wirtschafts- und Sozialpolitik zurückzuführen.

Bestell-Hotline (+49)7221.2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax (+49)7221.2104-43 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an den Nomos Verlag, In den Lissen 12, 76547 Sinzheim zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. (+49)7221/2104-45 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos

The Causes of the Failure of Social Democracy's Third Way in Germany and the UK



Warum scheiterte der Dritte Weg der Sozialdemokratie?

Labour Party und SPD im Vergleich

By Dr. Florian Föbel

2020, 599 pp., pb., € 119.00

ISBN 978-3-8487-6872-1

(Parteien und Wahlen, vol. 22)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-6872-1

This study explores the internal, external and policy-related causes of the failure of the Third Way of social democracy in Germany and the UK. For this purpose, it embeds the modernisation processes of the SPD and Labour Party in the theory of party change and analyses them from a comparative perspective. The main argument of the

analyses is that the programmatic, political and strategic rejection of the Third Way stems, in both cases, from complex interaction between lack of acceptance within the party, conceptual policy failures and a decrease in electoral competitiveness as a result of economic policy and welfare reform.

Hotline for your order (+49)7221.2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax (+49)7221.2104-43 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Verlagsauslieferung, In den Lissen 12, 76457 Sinzheim, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary